



COMUNICADO SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA



Como de costumbre y por supuesto nada nuevo, damos cuenta de los graves incumplimientos por parte de esta nuestra empresa y sin citar de algunos de sus responsables.

Estos últimos acontecimientos, aunque repetitivos se originan en las Prejubilaciones de nuestros Compañeros mayores, y no por edad, sino por una vida llena de años de trabajo y que cuando toca a fin, aún a pesar de haberse firmado el acuerdo entre el Comité y Delegados y los responsables de la empresa, estos no se aplican y donde todo tenía que ser un día de júbilo y alegría, se convierte en una auténtica pesadilla.

TODOS, décimos todos son excepción, se tiran la pelota de uno a otro tejado y sin ninguna solución, más lejos del cansancio y tensión que provoca en nuestros mayores.

No queremos parar a pensar que haría la empresa, si todos y cada uno de nosotros empezase a romper nuestra relación laboral y cada uno de nosotros no se presentase a su puesto de trabajo a la hora establecida y acordada, donde inculpásemos todo lo concerniente a nuestro trabajo y tuviéramos la desfachatez de decirles a la cara que si llegamos tarde, la culpa la tenga el compañero de al lado.

Esto es lo que tenemos y lo que nos toca, la vida hoy es muy dura y difícil u a cualquiera de nosotros nos cuesta Dios y ayuda para llegar a final de mes con salarios que son los que son, al parecer a otros por no hacer su trabajo, además les deben de pagar muy bien.

El mundo de al revés.

Cualquier incumplimiento, sea el que sea ponedlo en conocimiento del cualquier Miembro del Comité o Delegado y haremos todos lo que esté en nuestras manos y aun que tardemos tened por seguro que pondremos a cada Payaso en su circo.

CGT
INFORMA

CGT
INFORMA

